or lo que parece, las aguas fecales de medio Gijón están subidas de tono. Son aguas 'intratables'. A este paso, la solución acabará pasando por prohibir tirar de la cadena. Los últimos acontecimientos están demostrando que la ley de Murphy que más o menos dice que toda situación mala es susceptible de empeorar, se cumple inexorablemente. Al problema de una depuradora inutilizada por ilegal, pero necesaria para la salud pública y el medio ambiente, se suman la desunión y las acusaciones e insidias entre la Administración Local y el Principado de Asturias. El Principado, a través de la Consejería de Medio Ambiente y sus afines, culpa a la Empresa Municipal de Aguas de no haber hecho nada para resolver un problema grave. Por otra parte, desde las altas esferas municipales se ponen los puntos de mira en la Confederación Hi-drográfica del Cantábrico -Ministerio de Medio Ambiente, es decir Administración central-, v también en el Gobierno del Principado, artífice de un supuesto cerco a



Gijón. Y mientras tanto, las aguas bajan turbias, y no precisamente por el carbón.

Hasta el momento, la única idea en positivo para paliar esta grave situación del vertido de aguas fecales al mar sin tratamientos y contemplaciones, proviene de Xixón Sí Puede. Una propuesta por otra parte a plazo inmediato no muy efectiva –se estima que tardará unos seis meses en poderse utilizar–, pero al menos es un intento de poner un parche en una situa-ción verdaderamente amenazado ra. Consiste la propuesta en re-construir los sistemas de filtrado en la 'Plantona', mientras se aclara el panorama.

¿Cómo se llegó a esta situación, después de gastar millones de euros en una planta depuradora necesaria para Gijón? Sin duda, el pe-cado original fue la ubicación de la Estación Depuradora de Aguas Residuales del Este. La sentencia del Supremo dice que falló motivación y discrecionalidad técnica, al elegir por una decisión política y a la trá-gala el Pisón, frente a otros lugares como Peñarrubia, La Cagonera o El Rinconín. Pero, además de este primer error, también hubo soberbia y empecinamiento por parte de los entonces responsables políticos. Todavía cuando las primeras sentencias ya eran adversas para la depuradora en el Pisón, hubiese

sido factible, y desde luego mucho más fácil que en el momento actual, un acuerdo con los vecinos.

Pese al grave problema de la de-puradora, hay algunos aspectos sobre las aguas de las playas de Gijón que al menos son positivos. En pri-mer lugar, es mejor que el problema del emisario de Peñarrubia y de las aguas fecales salga a la palestra estos días que no dentro de un mes. Y en segundo lugar, parece que los análisis de las aguas costeras de la ciudad según el último análisis de Medio Ambiente, son en las playas del concejo 'excelentes', salvo en El Arbeyal que se quedan en 'buenas'. Yo no sé si midieron en Peñarrubia, lo que estoy seguro que la 'excelencia' de hoy puede cambiar en aguas contaminadas mañana. Indudablemente, ante el problema de la depuradora del Pisón ya no se puede dilatar más. El acuerdo entre administraciones y con los vecinos es necesa-rio, y aclarar las responsabilidades por las que se llegó a esta situación sería una medida eiemplarizante para que estas chapuzas no vuelvan a suceder.

La baia demanda impide implantar el Bachillerato Artístico en La inmaculada

E. R. / O. S.

GIJÓN. No será en el curso 2016-2017. El colegio de la Inmaculada Concepción tenía previsto impar-tir Bachillerato Artístico a partir de septiembre, pero, finalmente, no podrá ser debido a la baja de-manda. El centro –que recibió a principios de febrero la autorización de la Consejería de Educa-ción para ofrecer esta modalidaddisponía de 20 plazas. Iba a ser el primero de la enseñanza concer-tada de Asturias en implantarlo. Sorprende que no haya cubierto plazas cuando, precisamente, el único instituto que hasta ahora impartía esta modalidad, el IES Universidad Laboral, también en Gijón, no pudo hacer frente a todas las peticiones en los últimos cursos. De hecho, el sindicato Suatea había solicitado que se desdo-

blaran los grupos en el instituto. La Inmaculada inició los trámites hace dos años para «ofrecer un abanico más amplio de opciones a nuestros alumnos. No solo de asignaturas optativas, sino también itinerarios».

Con la notificación de Educación, consiguió ofertar todos los existentes: el Científico y Tecnológico, el de Ciencias Sociales y Humanidades, y el Artístico. «El de Humanidades siempre se mantendrá, aunque, en ocasiones, el número de alumnos que lo solicitan es muy reducido», apuntaban

los docentes entonces.

El Bachillerato Artístico, que tendrá que esperar al curso 2017-2018, incluye asignaturas como Dibujo Artístico, Diseño, Historia del Arte, Artes Escénicas y Comunicación Audiovisual, y está diseñado para continuar después con estudios como Bellas Artes, Diseño, Artes Plásticas, Gomunicación Audiovisual, Historia del Arte o Filosofía.



Antonio Corripio, en el centro, con los veteranos del Grupo durante el homenaje floral a los socios fallecidos. :: РАLOMA UCHA

El Grupo presume de abuelos

Los veteranos honraron a José Elías García y Agustín Antuña en su reunión anual

Los actos comenzaron con un homenaje a los socios fallecidos en el último año: José Ramón Herrero Merediz y Francisco Cobas

:: L. RAMOS

GIJÓN. Crecieron y se formaron como amantes del deporte gracias al Grupo. Muchos de ellos, incluso, participaron en su fundación y pos-teriores ampliaciones. Todos ellos aseveran que en las instalaciones grupistas se encuentran como en casa y reconocen que no sabrían vivir sin su visita diaria o semanal al club de la vera del Piles, La Asociación de Veteranos del Real Grupo de Cultura Covadonga celebró ayer su reunión anual en la que no faltaron, como viene siendo habitual, el recuerdo a quienes ya no están, el ho-menaje a dos de sus socios y una buena comida con la que aderezarlo

En esta ocasión los actos comenzaron pasadas las 13 horas en las instalaciones grupistas, donde los cerca de 60 asistentes colocaron un ramo de flores a los pies del busto de Jesús Revuelta en memoria de los socios fallecidos en los últimos doce meses. Fueron dos: José Ramón Herrero Merediz y Francisco Cobas. La de ayer era además la primera vez que el nuevo presidente de la entidad grupista, Antonio Corripio, presidía la ceremonia, acompañando a su homólogo en la Asociación de Ve-teranos, Lisardo Argüelles.

Baloncesto y halterofilia

A continuación los 'abuelos' del Grupo hicieron su tradicional recorrido por las instalaciones que tan bien conocen y en las que han pasado más de media vida para, desafiando a la adversa meteorología, dirigirse al restaurante Los Pisones, donde coronaron su reencuentro alrededor de una buena mesa.

Con el estómago lleno y puestos al día de las últimas andanzas de aquellos compañeros a quienes ha-cía tiempo que no veían, los veteranos procedieron a entregar las placas de reconocimiento a José Elías García, socio número 7, y a Agustín Antuña, socio número 88. El primero se aficionó al baloncesto en las canchas del Grupo y el segundo hizo lo propio con la halterofilia, llegando a presidir el Patronato Deportivo Municipal y a ser elegido miem bro del Comité Olímpico Español.

